
PRESIDENTE LAGOS CONOCIÓ AVANCES DEL PROYECTO DEL TREN DEL 
VINO 
El Primer Mandatario se reunió con los principales impulsores de esta iniciativa que 
concentra el apoyo de municipios, viñas, Ferrocarriles del Estado y empresarios de la 
provincia Colchagua, en la VI región.  
Uno de los impulsores de la idea, Carlos Cardoen, señaló “este es un proyecto muy 
esperado por la zona, que quiere transformarse en un centro de atracción turística para el 
país”.  
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se mostró muy interesado en los avances 
del tren del vino que, junto con Ferrocarriles del Estado, están impulsando municipios, 
viñas y empresarios de la provincia de Colchagua, entre los que se cuenta Carlos 
Cardoen. Durante la reunión, el Mandatario recibió un completo informe de los pasos 
dados hasta este momento para concretar la iniciativa, que sería un nuevo polo de 
desarrollo para la VI región. 
 
Al término de la reunión, el presidente de la Empresa de Ferrocarriles del Estado, 
Nicolás Flaño, señaló que "esta es una idea que cuenta con todo nuestro apoyo, porque 
es único en América Latina, donde se combina el turismo con la promoción de la región 
y de los vinos". Informó que los próximos pasos son conformar un plan maestro que 
permita continuar avanzando rápidamente, tal como espera el Mandatario. 
 
Por su parte, Cardoen explicó que este es "un proyecto muy esperado en la zona de 
Colchagua, donde se están desarrollando una serie de iniciativas turísticas culturales. 
Hoy tenemos funcionando una ruta del vino, un museo en Santa Cruz y también la casa 
del whisky y otra serie de proyectos que están haciendo de Colchagua un centro de 
atracción para todo el país".  
 
En otro tema, frente a preguntas de los periodistas, el empresario informó que durante la 
audiencia no se abordó sus dificultades con Estados Unidos "ya que no es un tema que 
sea atingente necesariamente al Presidente, es un tema que yo creo que tienen que ver 
con la libertad de comercio", explicó. 


